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La  Unión  de  Festejos  tiene  nuevo  presidente.  Los
petrerenses  han  dado  su  apoyo  mayoritario  a  la
candidatura  de   Franc isco  Cerdá,  conoc ido
popularmente como Paco Castalla.  A partir  del  11 de
julio será el máximo representante de las fiestas de Moros
y  Cristianos  en  honor  a  San  Bonifacio,  Mártir.  Una
amplia mayoría le ha respaldado, 220 festeros han dicho
"sí" a su candidatura frente a 51 "no" y dos han votado en
blanco.

Está  muy  contento  con la  aventura  festera  que inicia,
nueva pero conocida, pues ya ha sido vicepresidente de

la  Unión  de  Festejos  así  como  presidente  de  su
comparsa,  los  Labradores.  “Siempre  he  sentido  la
inquietud de trabajar por la fiesta y  no me arrepiento,
pues cuando se hacen las cosas y salen bien es una gran
satisfacción”.

Pero  no  estará  solo,  se  ha  arropado  de  un  “equipo
trabajador, con experiencia, con ganas de trabajar por y
para  la  f iesta,  ha  señalado”.  Pepe  Ángel  será
vicepresidente,  Elisa  Bernabé  asume  el  cargo  de
secretaria, Verónica Leal Candela lo hará como tesorera
y Nieves Candela, Ramón Tortosa y Mª Carmen Gómez,
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Paco Castalla junto a San Bonifacio, Mártir | Marta Maestre.
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como vocales. “Pero estos son las caras más visibles, la
mesa de la Unión de Festejos la componen 21 personas,
incluidos los  presidentes  de las  diez  comparsas,  todos
trabajaremos a una”, ha dicho.

Por delante tiene cuatro años intensos en los que trabajar
en pro de la fiesta,  “que es increíble,  es  hermandad,
compañerismo, es disfrutar de los actos. Mi objetivo es
que se consoliden los cambios que se han producido en
la  última  legislatura  de  Enrique  Rubio,  pero  también
poner algo de orden a los actos actuales, pues la fiesta
ha crecido, algo que es positivo, pero ahora son 4.700
festeros y algunos actos se han alargado, eso habrá que
ajustarlo”.

Sí tiene claro la importancia de realizar algún que otro
cambio en la fiesta, pero señala que son solo ideas “que
habrá que hablar en la mesa de trabajo y que ahí será
donde se decida qué hacer”. También deja claro que los
cambios que no funcionen, se retirarán y se volverá a
atrás.

Por último, ha agradecido el respaldo de los votantes y el
trabajo  realizado  por  la  actual  directiva  y  se  ha
comprometido a trabajar para que esas 51 personas que
han votado "no" cambien de opinión.

El actual presidente, Enrique Rubio, el futuro presidente, Paco
Castalla, y el anterior presidente, Vicente Escolano Mateo |
Marta Maestre.
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